

El Olirón competirá esta temporada con dos equipos Femeninos

Escrito por presidenteoliron

Jueves, 07 de Septiembre de 2017 13:05 - Actualizado Jueves, 07 de Septiembre de 2017 13:44

Hace algunas semanas, habíamos informado que nuestro Club estaba evaluando la posibilidad de sacar este año dos equipos femeninos. Tras terminar con la 3ª semana de preparación en el Pabellón Chano Melián y viendo las incorporaciones que estábamos teniendo, en el día de hoy ya hemos solicitado a la Federación la inscripción del Olirón B en categoría femenina.

Será la primera vez que nuestro Club compita con dos equipos Femeninos, única categoría que aún no lo habíamos hecho, ya que en todas las demás, incluyendo juveniles y senior masculino, ya habíamos competido con dos equipos algunas temporadas.

Enhorabuena a nuestras chicas Nazaret y Caty, responsables de esta categoría, por el trabajo que están realizando.

Por último, informamos que aún quedan plazas libres en ambos equipos, A y B, por lo que todas las jugadoras que estén interesadas en participar en este Proyecto, se pueden pasar por el Pabellón Chano Melián de Carrizal los lunes, miércoles o viernes de 20:00 a 22:00 horas.